



Aktion 'Danke Schiri' 2020 Auszeichnung von Simon Dimmerling



Der DFB hat seit Jahren die Aktion '*Danke Schiri*' ins Leben gerufen. Dabei werden über die Schiedsrichtergruppen, Bezirke und Landesverbände verdiente Schiedsrichter/innen ausgewählt.

In Röthenbach b. St. Wolfgang fand am 12. Februar der Ehrenabend des Bezirkes Mittelfranken zur DFB-Aktion 2020 statt. Jede Schiedsrichtergruppe konnte in den Kategorien Ü50/U50 und Damen je eine Meldung machen.

Von unserer SR-Gruppe stand in diesem Jahr **Simon Dimmerling** zur Ehrung an.

Robert Schmitt (freier Journalist aus Schwabach) schreibt:

RÖTHENBACH/ST.W – Simon Dimmerling aus Wilhermsdorf hat eine Auszeichnung des DFB für seine Leistungen als Fußballschiedsrichter erhalten. Der 22-jährige aus der Schiri-Gruppe Frankenhöhe-Nord ist seit 2012 Referee und pfeift bereits Spiele der Landesliga. Ferner engagiert er sich in der Gruppenleitung auch als Funktionär. "Wir sind froh, dass wir ihn haben, denn er versteht es, andere Junge mitzureißen und sie zu einer Gruppe zusammenschweißen", würdigte Gruppenobmann Günther Schuh die Leistungen Dimmerlings. So sei er als stellvertretender Lehrwart vor allem für die Betreuung und Förderung des Schiedsrichter-Nachwuchses verantwortlich. Er leite die Fördertreffen, begleite sie zu Spielen und setze sie an der Linie als Assistenten ein. Ebenso sei er auf verschiedene Weise bei der Gewinnung neuer Schiedsrichter aktiv. Bezirksschiedsrichter-Obmann Siegmар Seiferlein und Sven Laumer, Schiedsrichter vom SV Penzendorf in Schwabach und mittlerweile Mitglied der Schiedsrichter-Leitung auf Ebene des Bayerischen Fußballverbands, überreichten gemeinsam die DFB-Plakette und ein Geschenk. "Ihr seid Persönlichkeiten, deren Engagement und Leistung an der Basis das Schiedsrichterwesen in Bayern prägen", wandte sich Laumer unmittelbar an alle ausgezeichneten Kollegen. "Danke, Schiri." So heißt die Aktion des DFB, mit der seit 2015 deutschlandweit jährlich die Leistung verdienter Schiedsrichter im Amateurfußball ausgezeichnet und hervorgehoben werden soll. In Bayern bündeln die Bezirksschiedsrichterausschüsse die Vorschläge aus den einzelnen Schiedsrichter-Gruppen und laden je Bezirk zu einem kleinen Festabend ein. Für Mittelfranken fand er nun erneut in Röthenbach/St. Wolfgang statt. Dabei sind eine Schiedsrichterin und zwölf Schiedsrichter aus acht Gruppen ausgezeichnet worden.



Foto: Robert Schmitt

Bild v. li: Sven Laumer, Obmann Günther Schuh, Simon Dimmerling, Holger Hofmann und Siegmар Seiferlein, Bezirksausschussmitglieder.



Simon Dimmerling mit seiner Auszeichnung.
Foto: Verband

Danke, Schiri

Fußball-Schiedsrichter Simon Dimmerling für seine Leistungen geehrt

RÖTHENBACH (pm) – Aus der Fußball-Schiedsrichtergruppe Frankenhöhe Nord erhielt Simon Dimmerling aus Wilhermsdorf für seine Leistungen eine Auszeichnung des DFB. Beim Ehrenabend in Röthenbach/St. Wolfgang würdigte Obmann Günther Schuh den 22-Jährigen.

Dimmerling ist seit 2012 Schiedsrichter und leitet bereits Spiele in der Landesliga. Außerdem engagiert er sich in der Gruppe auch als Funktionär. Als stellvertretender Lehrtutor ist er vor allem für die Betreuung und Förderung des Schiedsrichter-Nachwuchses verantwortlich. Er leitet die Fördertreffen, begleitet die jungen Schiedsrichter zu Spielen und setzt sie auch als Assistenten an der Seitenlinie ein. Darüber hinaus ist er bei der Gewinnung neuer Schiedsrichter aktiv. „Wir sind froh, dass wir ihn haben“, sagte Gruppen-

obmann Schuh, „denn er versteht es, Junge mitzureißen und zu einer Gruppe zusammenzuschweißen“.

Mit der DFB-Aktion „Danke, Schiri“ werden seit 2015 deutschlandweit verdiente Schiedsrichter im Amateurfußball ausgezeichnet. In Bayern bündeln die Bezirksschiedsrichterausschüsse die Vorschläge aus den Gruppen und laden zu einem Festabend ein. Für Mittelfranken wurden eine Schiedsrichterin und zwölf Schiedsrichter aus acht Gruppen ausgezeichnet. Bezirksobmann Siegmund Seiferlein und Sven Laumer, Mitglied im Schiedsrichterausschuss des Bayerischen Fußballverbands, überreichten gemeinsam die DFB-Plakette und ein Geschenk. „Ihr seid Persönlichkeiten, deren Engagement und Leistung an der Basis das Schiedsrichterwesen prägen“, wandte sich Laumer an die ausgezeichneten Kollegen.

Alle Beteiligten des Ehrenabends (von Günter Schuh)

